

Linz, am 16. März 2020

ÖÖFV-Information zur aktuellen Situation

Sehr geehrte Vereinsvertreter!

Die Ursache und gesellschaftlichen Auswirkungen der gegenwärtigen herausfordernden Situation sind allen bekannt. Das Corona-Virus hat freilich auch im Fußballwesen rigorose Maßnahmen erforderlich gemacht. In Anbetracht der aktuellen dramatischen Entwicklungen im Zusammenhang mit COVID-19 ist in logischer Konsequenz natürlich der komplette Trainingsbetrieb – sofern dies nicht ohnedies bereits erfolgt ist – in ganz Österreich einzustellen. Der ÖÖ FUSSBALLVERBAND hat in seinen Talentförderereinrichtungen und Auswahlen den Trainingsbetrieb bis auf Widerruf eingestellt und sämtliche Veranstaltungen und Kurse abgesagt bzw. verschoben.

Darüber hinaus wird ab sofort in der Geschäftsstelle in der Linzer Daimlerstraße der Parteienverkehr vorübergehend ausgesetzt und die Sportstätten auf der Verbandsanlage sind geschlossen. Der ÖÖ FUSSBALLVERBAND wird seine Servicefunktion für seine Mitgliedsvereine und anderen Stakeholder aber selbstverständlich weiterhin ausfüllen. Aus organisatorischen Gründen präferieren wir zu den üblichen Geschäftszeiten eine Kontaktaufnahme per Mail: Allgemeine Anfragen sind bitte an office@oefv.at, themenspezifische Anfragen an die jeweiligen Mailadressen der zuständigen Mitarbeiter/innen zu richten.

Über wichtige aktuelle Entwicklungen in den nächsten Tagen und Wochen wird der ÖÖ FUSSBALLVERBAND auf seiner Webseite unter www.ofv.at informieren. Dort finden Sie übrigens auch zum [Download](#) ein individuelles Heim-Trainingsprogramm für alle Fußballer/innen, um die nächsten Wochen zu überbrücken.

Wir bedanken uns für das Verständnis und das Mittragen der unausweichlichen Maßnahmen.

Mit sportlichen Grüßen



Mag. Raphael Koch
Direktor
ÖÖ FUSSBALLVERBAND



Dr. Gerhard Götschhofer
Präsident
ÖÖ FUSSBALLVERBAND



Mag. Raphael Oberndorfinger
Direktor
ÖÖ FUSSBALLVERBAND